

# Glänzende Medaillen für die Besten

## Stadt ehrt Pyrmonter Schützenmajestäten

**Bad Pyrmont.** Etwas holprig doch letztlich geglückt verlief die Ehrung der Stadtschützenkönige 2015 im Schützenhaus der Pyrmonter Schützengesellschaft unter der Hünenburg. Seitens der veranstaltenden Stadt war Bürgermeister Klaus Blome ins Rennen geschickt worden, um die zahlreichen Plaketten, Medaillen und Pokale an den Mann und die Frau zu bringen, doch hätte sich der ausrichtende Verein zu diesem ehrenvollen Anlass und Abschluss des Schützenjahres sicherlich auch einige Teilnehmer mehr aus den eigenen Reihen und von den befreundeten Vereinen gewünscht.

Das Schützenhaus war behaglich und warm hergerichtet, ein leckeres deftiges Essen

stand in Aussicht, und der Anlass war ja nicht irgendeiner. So begrüßte Vizepräsident Jürgen Eichhorst in Vertretung des etwas lädierten und noch in einer Reha-Maßnahme befindlichen Präsidenten Klaus Jakob die Anwesenden und nahm gemeinsam mit Bürgermeister Klaus Blome die Auszeichnung der Leistungsträger vor. „Wer gute Leistungen erbracht hat, soll dafür auch geehrt werden,“ postulierte Blome und versuchte gemeinsam mit Jürgen Eichhorst und Manfred Makein, die Liste der Geehrten mit den Medaillen und Pokalen in Einklang zu bringen. Das schien gar nicht so einfach, doch erhielten schließlich alle Adressaten fast im ersten Anlauf ihre richtigen Trophäen. So ging die



Ausgezeichnet: Harald Schmidt (v.li.), Klaus Röhl, Stadtkönig Stefan Wippermann, Stadtkönigin Dominique Werner, Ole Reimann, Bürgermeister Klaus Blome, Jürgen Eichhorst und Sascha Schlenso. ar

Schützenkönigsmedaille der Stadt Bad Pyrmont an Klaus Röhl von der Pyrmonter Schützengesellschaft, Reiner Lippert vom Schützenverein Hagen, der damit bereits schon 2014 ausgezeichnet worden war, und Willi Stuckenberg vom Schützenverein Löwensen. Als Stadtjugendkönig 2014 wurde Sascha Schlenso verabschiedet, wie auch Ole Reimann als Schüler-

Schützengesellschaft. Stadtjugendkönig Luca Tennie vom Schützenverein Neersen erhielt eine gravierte Holztafel und Leon Kasslack vom Schützenverein Hagen als Schülerkönig einen Pokal. Als Gewinner des „Bürgermeister-Stadtdirektor-Pokals“ wurde Harald Schmidt ausgezeichnet, zugleich wurden Detlef Todte (Schützenverein Holzhausen) als Stadtschützen-

(Schützenverein Neersen) als Stadtschützenkönigin 2014 verabschiedet. Ihre Nachfolger standen schon parat: Stefan Wippermann (Schützenverein Holzhausen) und Dominique Werner (Schützenverein Hagen) konnten als Stadtschützenkönig und -königin 2015 proklamiert werden. Die Ehrungen waren eine zünftige Feier wert, die die Anwesenden dann ausgiebig genossen. ar